

*Du bist nicht mehr da, wo du warst,
aber du bist überall da, wo wir sind und an dich denken.*

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Rosmarie Meier-Gassmann

erfahren durften. Sie haben uns tief bewegt.

Wir danken allen, die Rosmarie in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Sehr berührend war die Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes durch Frau Urfer. Vielen Dank! Besonders bedanken wir uns bei Eliska Defilla und Bryan Pachacama für die wunderschöne musikalische Begleitung mit Orgel und Trompete.

Herzlich danken wir für die tröstenden Worte, die liebevollen Umarmungen, die vielen Lichter sowie die zahlreichen Karten und grosszügigen Spenden.

Bassersdorf, im Oktober 2022

Die Trauerfamilie